
 

 
 
 

 محضر جلسة المجلس العلمي 
    2017 جانفي 04 الأربعاء

  الحاضرون:
 : رئيس المجلس سامي قديمالسيد  -
 مقرر  :عماره عمامرةالسيد  -

  عضو: ير بوعزيزالبشالسيد  -
 السيد فيصل الحميدي : عضو -

 السيدة هالة اللّجمي : عضو -

 سممديرة ق: ألفة الجماعيالسيدة  -

  مدير قسم: فيان الحشيشةسالسيد  -
 سلوى سعيد : مديرة قسم -

 شرف العميري : ممثل عن الطلبة -

 محمد الهادي بالي : ممثل عن الطلبة -

 سليم بن فرج : ممثل عن الطلبة -

 جدول الأعمال :

 ،متابعة سير الامتحانات -
 ، استكمال الهياكل البيداغوجية -
 ، دراسة ملف ترسيم -
اجتمع المجلس العلمي بالمعهد بقاعة  بعد الزوال و النصف  الثالثةوعلى الساعة  2018 جانفي 04 الخميسفي يوم 

دراسة مآل الامتحانات في ظل الإضراب بطلب من أغلبية أعضائه لتدارس النقاط المذكورة أعلاه و أهمها الاجتماعات 
 . المفتوح عن طباعة مواضيع الامتحانات

 :متابعة سير الامتحانات -1

  2018 جانفي 04 ، فيقابس

 الجمهورية التونسية
  وزارة التعليم العالي والبحث العلمي

 جامعة قابس
بقابس للإعلامية والملتيميدياالمعهد العالي   



و يعود ذلك لسببين أولهما ضعف نسبة وة لانعقاد مجلس علمي عاجل بعد تعذر انطلاق الامتحانات تمت الدع
و ثانيهما رفض الطلبة اجراء الاختبارات المتوفرة لدى الإدارة  مطالبين  %15طباعة الامتحانات التي لم تتجاوز 

 بتنظيم دورة امتحانات مكتملة المواضيع .
لعلمي بالإجماع تعليق الامتحانات لاستحالة اجرائها مع إبقاء المجلس في حالة انعقاد و أمام ما سبق قرر المجلس ا

 15و المحافظة على الروزنامة السنوية  ) استئناف الدروس للسداسي الثاني يوم دائم لمتابعة مستجدات الاضراب 
في صورة برمجة موعد جديد  ( و إلزام الإدارة بتبليغ كل المستجدات مع منح الطلبة فترة مراجعة 2018جانفي 

 للامتحانات.
 :استكمال الهياكل البيداغوجية  -2

بعد التكليف الرسمي للسيد سامي قديم بإدارة المعهد تم عرض موضوع استكمال الهياكل البيداغوجية من جديد و قرر 
لأعضاء المجلس العلمي و انتخاب و ذلك باعتماد نتائج الانتخابات  في الغرض المجلس التصديق على الإجراءات السابقة

نجاح و وجدي شاكر و أمينة  رئيس لقسم الملتميديا و الواب و هو ما أسفر عن تعيين السادة مريم فرحات و مالك
 سلوى سعيد منسقة لقسم الملتميديا و الواب. ةتعيين السيدني بالمجلس العمي و القسنط

ال الهياكل البيداغوجية لتسجيل موقفه من عملية تسمية لجان دراسة استكمنقطة كما استغل السيد البشير بوعزيز 
الماجستير مطالبا في ذلك فتح المجال لإشراك أساتذة جدد مستغربا من إسناد رئاسة اللجان لرؤساء الأقسام و هو ما يعني 

 تكديس المهام لدى فئة صغيرة من الأساتذة في حين يرى ضرورة توزيعها على عدد أكبر.
     دارة أن التوجه الأولي يتمثل في تكليف رؤساء الأقسام برئاسة لجان الماجستير و يبقى الأمر قابلا للنقا و كان رد الإ

 استكمال أعضائه.د المجلس العلمي القادم بعد او تم تأجيل البت فيه إلى حين انعق

 :دراسة ملف ترسيم الآنسة هالة حسين -3
 خطتها و قرر الموافقة على ترسيم لاستيفاء ملفها شروط الترسيم. نظر المجلس في ترسيم الآنسة هالة حسين في

 بعد الزوال مع تجديد الشكر للحضور.و عشر دقائق  الخامسةعلى إثر ذلك رفعت الجلسة في حدود الساعة 
  
 رئيس المجلس                           رر   ــالمق    

 سامي قديم                                    هعمامر  هعمار 


